

## Soldat du régiment de Carignan-Salières

Ce soldat français porte l'uniforme du régiment de Carignan-Salières, stationné en Nouvelle-France entre 1665 et 1668. Cet uniforme marron a une doublure grise qui produit un effet décoratif lorsque les manches sont retournées. Des rubans chamois et noirs décorent le chapeau et l'épaule droite, suivant la mode de l'époque. Les soldats du régiment de Carignan-Salières portent tous des épées et la plupart d'entre eux sont armés de mousquets, à l'exception de deux cents hommes ayant des armes plus légères appelées fusils. Reconstitution par Francis Back.



**This French soldier** wears the uniform of the Carignan-Salières stationed in New France between 1665 and 1668. It was maroon with a grey inner side, which produces a decorative effect when the sleeves are turned inside out. Beige and black ribbons decorate the hat and the right shoulder which was fashionable at the time. The soldier of this regiment wears the sword and most of them are armed with a musket to the exception of about two hundred men who had lighter weapons called "gun". Reconstitution by Francis Back.

réf :  
[http://www.cmhg.gc.ca/cmh/fr/page\\_49.asp](http://www.cmhg.gc.ca/cmh/fr/page_49.asp) (Patrimoine militaire canadien)

**Le vrai costume de l'époque 1665**